

**Título: El entrenamiento de la Sub-6**

Cada domingo, al costado de la cancha de fútbol, nos saludamos con un gesto tímido; un pequeño golpe en el hombro, una sonrisa retraída. Le paso parte del diario que llevo, él me sirve una taza de café del termo que lo acompaña. Vemos el entrenamiento en un silencio que sólo interrumpen nuestros hijos cuando vienen a tomar agua de las botellas que ambos guardamos celosamente. Al final, luego de que termina el partido que cierra la clase, nos despedimos. Todavía no sé cómo se llama. El próximo domingo se lo voy a preguntar.